

IML atiende a joven presuntamente secuestrada

sábado, 09 de junio de 2018

Escrito por Administrador General

El Instituto de Medicina Legal (IML) por este medio informa que este viernes 8 de junio a las 9:15 p.m., se presentó la adolescente de iniciales SNSR, de 16 años de edad, acompañada de su padre, solicitando atención médico legal, sin oficio de la Policía Nacional, aduciendo que la joven había sido secuestrada en las inmediaciones de la Cancillería de la República, a eso de las cinco de la tarde de ese mismo día, por unos hombres a bordo de una camioneta.

La doctora Mirna Rodríguez, médico forense del IML, procedió a atender a la adolescente en presencia de su progenitor. El informe señala que la joven presentaba equimosis en la mejilla derecha, labio inferior y brazos derecho e izquierdo. Debido a que no se contaba con una denuncia policial, la doctora Rodríguez indicó al padre de la víctima, que podía ejercer su derecho a denunciar lo ocurrido en las instalaciones de la Policía del Distrito 2. Posteriormente, la forense notificó a la delegación policial lo sucedido.

El Instituto de Medicina Legal tiene bajo su resguardo las evidencias, para presentarlo ante las autoridades pertinentes cuando lo soliciten.